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------Aos dezasseis dias, do mês de setembro, de dois mil e vinte e quatro, pelas 

dezanove horas e trinta minutos horas, na Casa do Povo de Santo Amaro, Edifício da 

Sociedade Filarmónica, Freguesia de Santo Amaro, Concelho de Velas, realizou-se uma 

sessão ordinária da Assembleia Municipal de Velas, presidida pela senhora Lena 

Felicidade Pereira Amaral, com a seguinte ordem do dia: --------------------------------------- 

------Ponto um – Informação escrita do Presidente da Câmara a que alude a alínea 

d) do n.º 2 do artigo 4.º deste Regimento; -------------------------------------------------------- 

------Ponto dois – Proposta – Segunda Alteração Orçamental Modificativa ao 

Orçamento e Grandes Opções do Plano (PPI). -------------------------------------------------- 

------A Presidente da Assembleia começou por fazer o enquadramento legal da sessão, 

explicando que se trata de uma sessão ordinária de acordo com o estipulado pela Lei 

n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua redação atual, e que a convocatória enviada, 

referente à presente sessão, estava em conformidade com o artigo 31.º do regimento 

em vigor. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Iniciados os trabalhos, a Presidente da Assembleia comunicou as faltas justificadas 

dos membros da Assembleia Municipal António Guilherme Lemos Gambier Machado, 

André Bernardo Silva, José Eduardo Dias Brasil, Luísa Margarida Silva Matos, 

Fernandino Bettencourt Simas, Roberto Jorge de Sousa Cabral, José Alberto Vieira da 

Silva e Vasco Filipe dos Santos Pinto Azevedo, sendo substituídos, pelo Sr. Albano 

Manuel Silveira Gomes, pelo Sr. Sandro Valério Vieira Sequeira, pela Sr.ª Andreia Maria 

de Sousa Melo, pelo Sr. Manuel Maria Soares da Silveira, pela Sr.ª Maria de Fátima 

Teves Simas de Melo, pelo Sr. Luís Armindo Vieira Viegas, pela Sr.ª Dídia Silveira do 

Couto, e pela Sr.ª Elisabete de Fátima Brasil Marques respetivamente. --------------------- 

------A Presidente informou que os membros Luís Armindo Vieira Viegas, Dídia Silveira 

do Couto e Maria de Fátima Teves Simas de Melo ainda não tomaram posse nesta 

Assembleia solicitando à senhora segunda secretária da mesa a leitura das atas de 

tomada de posse dos mesmos, que se encontram anexas à presente ata. ----------------- 

------Seguidamente, a Presidente solicitou ao primeiro secretário da mesa que 

procedesse à chamada dos membros da Assembleia Municipal, confirmando-se a 

presença dos seguintes membros da Assembleia Municipal Lena Felicidade Pereira 

Amaral, Ana Paula da Silveira Soares, Manuel Maria Soares da Silveira, Albano Manuel 

Silveira Gomes, Paula Maria Bettencourt Sequeira Amarante, Maria de Fátima Teves 

Simas de Melo, João Paulo Oliveira da Silva, Janete Andreia Ávila da Fonseca, Luís 

Armindo Vieira Viegas, Catarina Maria Silveira Bettencourt, Luís Manuel Batista Sousa 

Furtado Pereira, Dídia Silveira do Couto, Mário José Soares, Andreia Maria de Sousa 
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Melo, João Paulo Bettencourt Oliveira, Elisabete de Fátima Brasil Marques, André Filipe 

dos Santos Silveira, Marília Leonilde Lemos Regalo e Freitas, Roger Leonel Vieira de 

Sousa, Hélio Silveira da Rosa e Sandro Valério Vieira Sequeira. ------------------------------ 

------Confirmada a presença da maioria dos membros da Assembleia Municipal, e 

havendo legalidade na convocatória, verificando-se a existência de quórum, deu-se 

início à sessão. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------A Presidente da Assembleia comunicou que os membros da mesa iriam exercer o 

seu direito de voto. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------A Presidente da Assembleia comunicou que o Município solicitou a deliberação em 

minuta do ponto dois da ordem do dia, colocando à consideração dos membros da 

Assembleia Municipal a deliberação em minuta, designadamente, se alguém se 

pretendia pronunciar. --------------------------------------------------------------------------------------- 

------Não havendo inscrições, a Senhora Presidente colocou à votação a deliberação 

em minuta do ponto dois da ordem do dia tendo sido aprovada por maioria, com 

uma abstenção do grupo municipal do Partido Social Democrata. --------------------------- 

------De seguida, a Presidente da Assembleia deu início ao período antes da ordem do 

dia explicando que, de acordo com o artigo 39.º, conjugado com o artigo 73.º, do 

regimento em vigor, «Em cada sessão há um período designado de “Antes da Ordem 

do Dia”, (…) outro designado de “Ordem do Dia” e um “Período de Intervenção Aberto 

ao Público”». ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Esclareceu ainda que o artigo 40.º estabelece o período antes da ordem do dia, 

referindo que tal período se destina ao tratamento de assuntos gerais de interesse 

autárquico, tendo uma duração máxima de sessenta minutos, e prosseguiu com a 

apreciação da ata número três barra dois mil e vinte e quatro, da sessão ordinária de 

vinte e sete de junho de dois mil e vinte quatro, a qual foi remetida aos membros da 

Assembleia Municipal junto com a ordem do dia, colocando à consideração dos 

membros da Assembleia Municipal a referida ata, designadamente, se alguém se 

pretendia pronunciar. Não havendo inscrições, a Presidente da Assembleia colocou à 

votação a ata número três barra dois mil e vinte e quatro, tendo a mesma sido 

aprovada por maioria com dezoito votos a favor, dos grupos municipais do Partido 

Popular, do Partido Socialista, do Partido Social Democrata, e da representação da 

Coligação Democrática Unitária e três abstenções dos grupos municipais do Partido 

Socialista, do Partido Social Democrata e da representante do Presidente de Junta da 

Freguesia de Manadas. ------------------------------------------------------------------------------------ 
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------Ainda dentro deste período, a Presidente da Assembleia colocou à disposição dos 

membros da Assembleia Municipal, para consulta, a correspondência recebida entre a 

última sessão e a atual, informando que esta também poderia ser consultada no horário 

de expediente do Município, enviando previamente uma mensagem eletrónica a 

manifestar esse interesse para o endereço eletrónico da Assembleia. ----------------------- 

-----A Presidente da Assembleia destacou o envio, naquele dia, por parte do Município 

de Velas, das primeiras versões das ferramentas de trabalho relativas ao processo da 

hasta pública dos lotes do Parque Industrial das Levadas, disponível para consulta após 

o final da sessão. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Informou que foi remetido pelo líder do Partido Popular e posteriormente enviado 

aos lideres dos grupos municipais, ao Representante da Coligação Democrática Unitária 

e ao Presidente de Junta de Freguesia de Manadas, o voto de louvor pelo serviço 

prestado pelo Maestro José Maria Alves Furnas no desenvolvimento e preservação da 

Música de Filarmónica, em anexo à presente ata, passando a palavra ao membro da 

assembleia Roger Sousa para leitura do mesmo. -------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou à consideração dos membros da Assembleia 

Municipal o voto de louvor, designadamente, se alguém se pretendia associar ao 

mesmo. Associaram-se os grupos municipais do Partido Socialista, do Partido Social 

Democrata, e a representação da Coligação Democrática Unitária. -------------------------- 

-----A Presidente passou a palavra ao Presidente do Município, Luís Silveira, que referiu 

a importância do trabalho e dedicação do Maestro José Maria Furnas, ao longo de 

sensivelmente três décadas ao serviço da música do Concelho de Velas e da Ilha de 

São Jorge. Continuou congratulando a direção da Casa do Povo de Santo Amaro, e o 

percurso da mesma, salientando que é um gosto poder frequentar o espaço com as 

condições atuais do mesmo, para o qual também contribuiu, em grande medida, o 

Maestro José Maria Furnas. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----A Presidente da Assembleia colocou à votação o voto de louvor pelo serviço 

prestado pelo Maestro José Maria Alves Furnas no desenvolvimento e 

preservação da Música de Filarmónica, em minuta, o qual foi aprovado por maioria, 

com vinte votos a favor e uma abstenção da representante do Presidente de Junta 

da Freguesia de Manadas. ------------------------------------------------------------------------------- 

-----Referiu, ainda, que também foi remetido pelo líder do Partido Popular e 

posteriormente enviado aos líderes dos grupos municipais, ao Representante da 

Coligação Democrática Unitária e ao Presidente de Junta de Freguesia de Manadas, o 

voto de congratulação pelo 50.º aniversário do Partido do CDS – Centro Democrático 
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Social, fundado a dezanove de julho de mil novecentos e setenta e quatro, em anexo à 

presente ata, passando a palavra ao membro da assembleia Catarina Bettencourt para 

leitura do mesmo. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou à consideração dos membros da Assembleia 

Municipal o voto de louvor, designadamente, se alguém se pretendia associar ao 

mesmo. Associou-se o grupo municipal do Partido Socialista. ---------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou à votação voto de congratulação pelo 50.º 

aniversário do Partido do CDS – Centro Democrático Social, fundado a dezanove 

de julho de mil novecentos e setenta e quatro, o qual foi aprovado por maioria, com 

dezanove votos a favor e duas abstenções da representante do Presidente de Junta 

da Freguesia de Manadas e da representação da Coligação Democrática Unitária. ----- 

-----A Presidente passou a palavra ao Presidente do Município, referindo o mesmo que, 

quando inquirido à parte se a iniciativa do voto teria sido sua, respondeu negativamente, 

não obstante, poderia ter sido, uma vez que é o seu partido há três décadas e que se 

não concordasse com os objetivos do partido não faria parte do mesmo. ------------------- 

-----De seguida, a Presidente da Assembleia passou ao período para intervenções dos 

membros da Assembleia Municipal, convidando-os a inscreverem-se para fazerem uso 

da palavra. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal Albano Gomes, que interpelou o 

Presidente do Município relativamente à degradação da limpeza das bermas das 

estradas regionais, questionando se o Município já interveio, ou tencionava intervir, junto 

do Governo Regional com vista a solucionar a situação. Continuou, referindo que vários 

munícipes, sobretudo da zona da Ribeira do Nabo se têm vindo a queixar relativamente 

à qualidade da água, questionando se o Município estava a par desta situação e o que 

pretende fazer a respeito. --------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal André Silveira, questionando o 

Presidente do Município relativamente ao ponto de situação da atribuição dos lotes do 

Parque Industrial das Levadas. -------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal Andreia Melo, que questionou o 

Presidente do Município também relativamente à qualidade da água, acrescentando que 

a água na zona da Ribeira do Nabo apresenta um depósito de substância esbranquiçada 

e que a população se sente preocupada por esse motivo. Perguntou, ainda, a respeito 

da melhoria da cobertura de rede móvel na zona Entre Morros. ------------------------------- 
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------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal João Paulo Oliveira solicitando o 

ponto de situação da reabertura do caminho da Fajã de João Dias após a derrocada 

ocorrida há quinze dias. ----------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal Marília Freitas, questionando o 

Presidente do Município relativamente ao balanço da XXXV Semana Cultural das Velas, 

bem como da animação cultural do Município. ------------------------------------------------------ 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal João Paulo Silva, interpelando o 

Presidente do Município relativamente aos lotes do Parque Industrial das Levadas, 

referindo que a questão já tinha sido colocada. ----------------------------------------------------- 

------A Presidente da Assembleia passou então a palavra ao Presidente do Município 

que, respondendo às questões colocadas pelo membro da Assembleia Municipal 

Albano Gomes, informou que a manutenção das estradas regional não é da 

competência do Município, o que não invalida a relação institucional entre as partes. 

Referiu que a questão já foi abordada diversas vezes, nomeadamente em Conselho de 

Ilha, e que entende que a referida manutenção já foi um cenário pior do que aquele que 

se verifica atualmente. Relativamente à qualidade da água na Ribeira do Nabo, e 

respondendo também à deputada Andreia Melo, o Presidente do Município informou 

que a água de um dos furos de abastecimento público tem essa característica. No 

entanto, garante que a água não tem qualquer problema, sendo a mesma avaliada 

semanalmente, não apresentando qualquer malefício à saúde dos munícipes. ------------ 

------Relativamente à questão colocada pelo membro da Assembleia Municipal André 

Silveira, e aproveitando para esclarecer o membro da Assembleia Municipal João Paulo 

Silva, a respeito do processo de atribuição dos lotes do Parque Industrial das Levadas, 

referiu o envio das ferramentas de trabalho anteriormente referidas, com vista a clarificar 

os membros da Assembleia Municipal relativamente ao processo que está em curso, 

esclarecendo que ainda se está a aguardar o fornecimento de energia. --------------------- 

------Respondendo à deputada Andreia Melo, a respeito da cobertura de rede móvel na 

zona de Entre Morros, o Presidente do Município esclareceu que a ANACOM transmitiu 

a informação de que a rede móvel iria ser reforçada na ilha, em particular no concelho 

de Velas, com três novas antenas, designadamente nas zonas do Terreiro da Macela, 

Santo António e Fajã do Ouvidor, salientando que as antenas se encontram instaladas 

e em funcionamento. Acrescentou que é necessário ter em atenção que as antenas que 

foram instaladas pertencem ao operador MEO, existindo outros dois operadores móveis 

que porventura não operacionalizaram este reforço. Relativamente à zona Entre Morros, 

referiu que já foi transmitido aos operadores o défice do sinal naquela zona, sendo 
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oportuno alertar a ANACOM relativamente ao número de pessoas que frequentam a 

zona, uma vez que a informação disponibilizada é que não está prevista a 

operacionalização de reforço da cobertura móvel naquela zona, uma vez que a antena 

que fornece cobertura às Velas está em Santo Amaro, não sendo rentável a instalação 

de uma nova antena apenas para reforçar aquela zona, não obstante iria ser avaliada a 

possibilidade de instalação de um retransmissor, de modo a colmatar esta situação. --- 

------Em relação à questão colocada pelo membro da Assembleia Municipal João Paulo 

Oliveira, informou que está prevista a reabertura do caminho para a fajã de João Dias 

para dia trinta do corrente mês de setembro. -------------------------------------------------------- 

------No que se refere às questões do membro da Assembleia Municipal Marília Freitas, 

informou que a Semana Cultural das Velas decorreu dentro da normalidade, tendo-se 

cumprido o programa na íntegra, dignificando o Concelho de Velas e a nossa ilha, 

considerando que foi um êxito. Referiu que a Semana Cultural de dois mil e vinte e cinco 

irá decorrer de um a seis de julho. Relativamente à agenda cultural, disse ser, talvez, a 

agenda cultural mais dinâmica de sempre neste último trimestre, estando já fechada a 

agenda cultural para o próximo trimestre. ------------------------------------------------------------ 

------Findas as intervenções, e não havendo mais inscrições, a Presidente da 

Assembleia Municipal abriu o período destinado aos Presidentes de Junta de 

Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o Presidente da Junta de Freguesia da Urzelina, André Silveira, 

questionando relativamente ao ponto de situação das pavimentações no concelho, em 

especial na freguesia da Urzelina, no Caminho do Extremo, troço esse que está 

degradado. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o Presidente da Junta de Freguesia de Santo Amaro, Roger Sousa, 

congratulando e agradecendo ao Município por todo o empenho no processo da 

empreitada de reabilitação do edifício da antiga Escola Primária para adaptação a sede 

e armazém da Junta de Freguesia de Santo Amaro, tendo sido assinado o auto de 

consignação da obra no dia desta sessão. ----------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se a Presidente da Junta de Freguesia dos Rosais, Marília Freitas, 

agradecendo, em nome da população, o empenho do Município no processo de 

instalação da caixa de multibanco em Rosais, após largos meses de expetativa. 

Questionou, ainda, relativamente à pavimentação no caminho de acesso à Fajã de João 

Dias. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------A Presidente da Assembleia aproveitou para felicitar todos os intervenientes no 

processo da empreitada da sede da Junta de Freguesia de Santo Amaro, salientado 
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que é uma mais valia para o concelho. De seguida passou a palavra ao Presidente do 

Município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Relativamente à questão colocada pelo Presidente da Junta de Freguesia da 

Urzelina, André Silveira, o Presidente do Município informou que estava em processo 

de consignação a empreitada de pavimentações, estando agendada para dia vinte e 

três de setembro, começando a contar o prazo de execução, de dez meses, após esse 

dia. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------O Presidente do Município agradeceu as palavras e a simpatia do Presidente da 

Junta de Freguesia de Santo Amaro, Roger Sousa, a respeito da empreitada de 

reabilitação do edifício da antiga Escola Primária. ------------------------------------------------- 

------Relativamente às questões da Presidente da Junta de Freguesia dos Rosais, 

Marília Freitas, o Presidente do Município agradeceu a consideração, salientando que 

foi um processo difícil e moroso, uma vez que os bancos muitas vezes não consideram 

rentável a instalação de caixas multibanco em função da população residente. Em 

resposta à questão relativa às pavimentações do acesso à Fajã de João Dias, informou 

que estão praticamente concluídas, estando a empreitada suspensa devido ao facto de 

a empresa ser de São Miguel e ter um acordo com os colaboradores para os mesmos 

regressarem periodicamente à sua ilha. -------------------------------------------------------------- 

------Findas as intervenções, a Presidente da Assembleia passou ao período destinado 

à intervenção do público. ------------------------------------------------------------------------------- 

------Não havendo inscrições, a Presidente da Assembleia iniciou o ponto um da ordem 

do dia, informação escrita do Presidente da Câmara a que alude a alínea d) do n.º 

2 do artigo 4.º deste Regimento, abrindo inscrições aos membros da Assembleia 

Municipal que pretendessem colocar alguma questão sobre este ponto. -------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal Roger Sousa, que questionou o 

Presidente do Município relativamente à reunião com o Senhor Secretário Regional das 

Finanças, Planeamento e Administração Pública, Dr. Duarte Freitas e com o Diretor da 

Entidade de Gestão do PO Açores 2030, Dr. Nuno Melo Alves, designadamente sobre 

a previsão de abertura de novos avisos que apoiem o Município de Velas na realização 

das obras previstas no plano de atividades da Autarquia. --------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal André Silveira, interpelando o 

Presidente do Município relativamente à reunião com o Dr. Afonso Maganete, no âmbito 

do Empreendimento “Aldeia da Urze” e à reunião com o Dr. Vítor Câmara, para 

apresentação do anteprojeto do novo hotel de cinco estrelas a construir em São Jorge.  
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------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal Catarina Bettencourt, solicitando 

esclarecimentos a respeito da reunião com a Senhora Delegada de Ilha, da Secretaria 

Regional do Turismo, Mobilidade e Infraestruturas, Eng.ª Paula Borges, 

designadamente o ponto de situação das obras a decorrer e para quando a sua 

conclusão. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Inscreveu-se o membro da Assembleia Municipal João Paulo Oliveira, 

questionando em relação à reunião com os Senhores Fernando Soares e Presidente da 

Federação Portuguesa de Rali, no âmbito da eventual realização do “Rali São Jorge”, e 

qual o ponto de situação deste assunto. -------------------------------------------------------------- 

------Não havendo mais inscrições, a Presidente da Assembleia deu a palavra ao 

Presidente do Município que, respondendo à questão do membro da Assembleia 

Municipal Roger Sousa, informou que a iniciativa da reunião partiu da sua parte, no 

sentido de perceber se as obras que estão previstas se enquadram nos eixos do 

PO2030 e qual a previsão para a disponibilização dos avisos. --------------------------------- 

------Em resposta às questões do membro da Assembleia Municipal André Silveira, o 

Presidente do Município referiu que o aumento do turismo é um facto muito positivo para 

o concelho, estando a procura a aumentar, não existindo infraestruturas que 

acompanhem este crescimento. Neste seguimento, há um projeto de construção de um 

hotel de cinco estrelas na zona dos Portinhos da Queimada, já tendo sido adquirido o 

terreno e entregue o estudo prévio na Câmara Municipal, prevendo-se a abertura do 

mesmo no verão de dois e vinte e sete. Relativamente ao Dr. Afonso Maganete, 

informou que têm reunido frequentemente a respeito de um investimento que, neste 

momento, se encontra suspenso, não obstante a intenção é concluir, caso contrário terá 

de demolir a construção, atendendo a que as licenças de construção estão a expirar. A 

intenção do Dr. Maganete é concluir o investimento ou proceder à venda em vista à 

conclusão do mesmo por outro investidor. ----------------------------------------------------------- 

------A respeito das questões do membro da Assembleia Municipal Catarina Bettencourt, 

o Presidente do Município esclareceu que a reunião se centrou nos investimentos que 

a Região está a promover, designadamente a obra executada nas Figueiras e com a 

Rotunda de São Pedro, no sentido de apresentar um ponto de situação dos dois 

investimentos, no seguimento das questões colocadas pelo Executivo. --------------------- 

------No que se refere à questão colocada pelo membro da Assembleia Municipal João 

Paulo Oliveira, o Presidente informou que a intenção é que São Jorge volte a receber 

uma prova de rali, no âmbito do apuramento regional. Na reunião foi abordado o facto 

de se estar a perder muitos dos percursos adequados à modalidade devido a 
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pavimentações e que neste momento apenas Santa Maria e Faial estão a organizar 

provas. Não existe, ainda, informação suficiente para perceber se a proposta irá 

avançar, mas estão a ser analisadas as necessidades inerentes à organização da prova 

por parte do Município, bem como o custo-benefício para o mesmo. ------------------------- 

------A Presidente da Assembleia passou, então, ao ponto dois da ordem de trabalhos, 

Proposta - Segunda Alteração Orçamental Modificativa ao Orçamento e Grandes 

Opções do Plano (PPI), abrindo inscrições aos membros da Assembleia Municipal que 

pretendessem colocar alguma questão sobre este ponto. --------------------------------------- 

------Não havendo inscrições, a Presidente da Assembleia passou a palavra ao 

Presidente do Município, que esclareceu que é uma alteração ao plano anual de 

investimentos, sendo esta alteração não mais do que uma dotação residual de vinte 

euros, permitindo a divisão de uma rúbrica já existente, relativa a “Melhoria do sistema 

de resíduos – Ecopontos”, em duas novas rúbricas denominadas “Aquisição de 

contentores”, dotada de dez euros, e “Aquisição de viatura de recolha de resíduos”, 

também com dez euros. Esta alteração prende-se com a preparação da candidatura a 

fundos comunitários relativa a recolha de bio resíduos, de acordo com a legislação em 

vigor. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------A Presidente da Assembleia passou à votação do ponto dois da ordem de 

trabalhos, Proposta - Segunda Alteração Orçamental Modificativa ao Orçamento 

e Grandes Opções do Plano (PPI), tendo sido o mesmo aprovado por maioria, com 

vinte votos a favor, dos grupos municipais do Partido Popular, do Partido Socialista, 

do Partido Social Democrata e do Representante da Coligação Democrática Unitária, e 

uma abstenção da Representante do Presidente da Junta de Freguesia de Manadas  

e em minuta para imediata executoriedade. ------------------------------------------------------ 

------Terminada a ordem de trabalhos, e não havendo mais assuntos a tratar, deu-se por 

encerrada esta sessão da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

será assinada pela Mesa da Assembleia. ------------------------------------------------------------ 
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